Stadt Dieburg Presseinformation



Dieburg, 04.07.2024

Medienkunstausstellung ist noch bis 14. Juli zu sehen

Zur Finissage wird der Nachwuchspreis Medienkultur der Stadt Dieburg im Museum Schloss Fechenbach verliehen

Dieburg. "über*morgen: Digitale Positionen zur Gemeinsamkeit" lautet der Titel der Medienkunstausstellung, die Studierende des Mediencampus der Hochschule Darmstadt (h_da) aktuell in Dieburg präsentieren. Im Museum Schloss Fechenbach und im angrenzenden Park werden mehrere Exponate gezeigt, in denen sich die Studierenden mit der Frage beschäftigen, wie Digitales zur Gemeinsamkeit beitragen kann. Noch bis Sonntag, 14. Juli, besteht die Möglichkeit, die Ausstellung zu besuchen, dann findet ab 14 Uhr die Finissage statt, in deren Rahmen ab 12.30 Uhr auch der Nachwuchspreis Medienkultur der Stadt Dieburg verliehen wird. Die Preisträger des Nachwuchspreises werden jedes Jahr aus den Exponaten der aktuellen Medienkunstausstellung ermittelt. Damit würdigt die Stadt Dieburg Produktionen der Studierenden am Mediencampus, die richtungsweisende Impulse schöpferische erkenntnisfördernde geben sowie und Qualitäten Medienproduktionen ins Zentrum ihrer Arbeit stellen. Thematische Relevanz, inhaltliche Aussage und ästhetische Erlebnisqualität sind Kriterien, die bei der Entscheidung berücksichtigt werden.

Bis zum 14. Juli kann auch die Ausstellung noch besucht werden, in der sich thematisch alles um Polarisierung und extremistische Positionen dreht, denen die Studierenden die Medienkunstausstellung gegenüberstellen – als Basis gemeinschaftlichen Denkens und Handelns. Im Ausstellungsraum im ersten Stock des Museums sind 11 teils interaktive Exponate von Studierenden des Studienganges "Internationale Medienkulturarbeit" ausgestellt, darunter Virtual Reality-, Sound-, Film- und Foto-Kunstwerke sowie eine Collage von 3D-Audio-Stücken, die als Acht-Kanal-Hörstücke präsentiert werden. Zu den Exponaten zählt außerdem ein interaktiver Audio-Walk durch Dieburg, der im Fechenbachpark beginnt: Bei dem rund 60 Minuten langen interaktiven Hörspaziergang wird man mit dem Smartphone durch Dieburg geleitet und erfährt einiges über die Stadtgeschichte, wie etwa die Zeit der Römer, das Mittelalter mit der Zeit der Hexenverbrennungen sowie die Ära des Zweiten Weltkriegs.

Stadt Dieburg Presseinformation



E-Mail: presse@dieburg.de

www.dieburg.de

Pressemeldungen im Internet:

Dieburg, 04.07.2024

"über*morgen" ist eine gemeinsame Ausstellung des Masterstudiengangs Internationale Medienkulturarbeit mit dem Museum Schloss Fechenbach. Die künstlerische Gesamtleitung liegt bei Professorin Sabine Breitsameter vom Fachbereich Media der h_da und Klaus Schüller, Lehrkraft für besondere Aufgaben an der h_da. Die Ausstellung ist zu den Öffnungszeiten des Museums (donnerstags bis samstags von 14 bis 17 Uhr, sonntags von 11 bis 17 Uhr) zu sehen.

Fortlaufende Neuigkeiten zur Ausstellung gibt es hier:

Facebook: https://www.facebook.com/MediaArtCulture/

Instagram: @mediaartculture

Bildunterschrift:

Virtual Reality-, Sound-, Film- und Foto-Kunstwerke sowie 3D-Audio-Stücke gehören zur Ausstellung im Museum Schloss Fechenbach, die von Studierenden des Masterstudiengangs Internationale Medienkulturarbeit zusammengestellt wurde. Foto: Stadt Dieburg